

Cara daftar dan verifikasi PayPal

Mendaftar dan verifikasi PayPal dengan menggunakan rekening bank untuk menghilangkan biaya yang tidak perlu.

<http://apps.facebook.com/duitgratis>

9/1/2010

PayPal merupakan Bank Internet, mereka menyimpan uang secara online dengan e-currency (uang elektronik), dimana selanjutnya anda bisa membelanjakan uang tersebut untuk belanja online, atau bisa menarik cash dengan cara mentransfernya ke bank lokal (BCA atau Mandiri atau yang lainnya), anda juga bisa transfer ke Credit/Debit Card, dan bisa juga dikirimkan menggunakan Cheque yang dikirimkan ke alamat rumah dan sampai ke tangan anda sekitar 2-3 minggu untuk yang diluar Amerika.

Cara Daftar Pay Pal dan Verifikasi

Persyaratan umum

Pemegang account Paypal harus berusia minimal 18 tahun atau lebih dan mempunyai :

- 1) Alamat email = Sebagai username account PayPal anda nantinya
- 2) Rekening bank atau Kartu kredit = Yang akan digunakan untuk menjadi Terverifikasi / Verified dan untuk dapat Withdraw (Menarik Saldo PayPal ke Media Lain) nantinya

Step by step tutorial pendaftaran

Sebelum mulai mendaftar, siapkan data-data anda untuk membuat account PayPal seperti Email, Nama, Alamat, Telp, Nomor kartu kredit (Pastikan Nama, Alamat, Telp yang akan anda isi untuk pendaftaran sama dengan data pada kartu kredit anda), bila tidak ada kartu kredit siapkan rekening bank (tutorial verifikasi menggunakan rekening ada dibawah)

1. [Ke situs PayPal dengan menklik ini](#)

Kami menyarankan mendaftar paypal menggunakan link diatas, link diatas memakai referral link dari indofacebook.com, kami telah memberitahu paypal.com agar memperhatikan pendaftaran setiap signup yang datangnya dari komunitas indofacebook.com, dan agar tim indofacebook.com lebih mudah memonitor perkembangan paypal di Indonesia serta membantu jika ada masalah

2. Klik Sign Up Today untuk mendaftar

3. Selanjutnya ada pilihan negara, karena anda di Indonesia pilih Indonesia. Anda juga dapat merubah bahasa ke Bahasa Indonesia. Lalu pilih tipe account yang anda inginkan sesuai kebutuhan

4. Selanjutnya masukan informasi anda seperti Email, Nama, Alamat, Telp, dll (Pastikan Nama, Alamat, Telp yang anda isi untuk pendaftaran sama dengan data rekening bank atau kartu kredit anda) dan sama dengan kartu identitas seperti KTP atau SIM.

Email yang anda masukan akan menjadi username PayPal anda untuk login atau bertransaksi menggunakan PayPal kemudian

Isi Password anda dengan kombinasi huruf dan angka, minimal 8 karakter

Isi nama anda sesuai dengan data rekening bank atau kartu kredit anda
- Jika nama anda 2 suku kata, contoh Bambang sugianto : maka kolom First name (Nama depan) diisi Bambang, dan kolom Last name (Nama belakang) diisi sugianto

- Jika nama anda 3 suku kata, contoh Tomi rahmat pratama : maka kolom First name (Nama depan) diisi Tomi, kolom Middle name (Nama tengah) diisi rahmat, dan kolom Last name (Nama belakang) diisi pratama

- Jika nama anda hanya 1 suku kata, contoh Safrudin : maka kolom First name (Nama depan) diisi Safrudin, dan kolom Last name (Nama belakang) cukup diisi tanda koma

Contoh penulisan Nomor telepon yang benar : 02177755555 atau 021-77755555 atau 62-21-77755555 atau 08123456789

Masukan Nomor kartu kredit anda yang akan digunakan untuk memasukan dana ke account PayPal anda, Jika anda tidak ingin memasukan data kartu kredit anda sekarang hilangkan tanda centang pada bagian Hubungkan kartu kredit saya, supaya saya dapat segera mulai berbelanja (dianjurkan) / Link my credit card so I can start shopping right away (recommended), anda dapat memasukan data kartu kredit anda kemudian setelah login di halaman Rekening saya / My Account

Periksa lagi dan pastikan Nama, Alamat, Telp yang anda isi sesuai dengan data rekening bank atau kartu kredit anda, jika sudah yakin tekan **Setuju dan buat rekening / I agree, create my account**

4. Anda akan menerima email konfirmasi bahwa anda telah mendaftar dan untuk mengaktifkan account PayPal, buka email dari PayPal tersebut dan klik link konfirmasi yang terdapat didalamnya, untuk konfirmasi bahwa anda adalah pemilik email tersebut. Selanjutnya anda akan dibawa ke situs PayPal lagi, ikuti langkah selanjutnya

Selesai, selamat anda telah memiliki account PayPal!

Anda sudah dapat menggunakan account PayPal anda sekarang juga

Catatan :

Sekarang anda sudah mempunyai account PayPal yang belum Terverifikasi / Unverified untuk melakukan pembelian online, mengirim uang ke account PayPal lain atau menerima uang dari account PayPal lain dengan limit terbatas. Untuk menghilangkan batas limit Account paypal anda harus menjadi Terverifikasi / Verified (Kebenaran alamat anda sudah di cek oleh PayPal untuk alasan keamanan) dengan cara mengikuti Langkah menjadi Terverifikasi / Verified baca di bawah verifikasi dengan rekening bank.

Untuk Verifikasi menggunakan kartu kredit, anda di minta untuk memasukkan data kartu anda. Lalu akan diberikan tagihan dan kode 4 digit di rekening koran. Anda akan dikenakan biaya \$1.9, tapi jangan khawatir karena dana ini akan dimasukan ke rekening PayPal anda.

Sedangkan untuk verifikasi menggunakan VCC (Virtual Credit Card) anda bisa menghubungi penjual VCC yang sudah banyak di Indonesia.

Selama belum Terverifikasi / Unverified, PayPal anda belum dapat menarik dana / withdraw ke rekening bank atau ke kartu kredit anda. Untuk bisa menarik uang dari balance paypal, anda sudah harus Terverifikasi / Verified

Jika anda belum memasukan atau ingin menambah rekening bank, login dengan account PayPal anda dan ke Rekening / My Account --> Profil / Profile --> Tambah/Edit Rekening Bank / Add or Edit Bank Account

Jika anda belum memasukan atau ingin menambah kartu kredit, login dengan account PayPal anda dan ke Rekening / My Account --> Profil / Profile --> Tambah/Edit Kartu Kredit / Add or Edit Credit Card

1 orang diperbolehkan memiliki hingga 2 account PayPal sesuai keperluan, yaitu 1 account tipe Pribadi / Personal ditambah 1 account tipe Primer / Premiere atau tipe Bisnis / Business. Contoh anda sudah memiliki 1 account tipe Primer / Premiere untuk keperluan jual beli online anda, dan ingin membuat 1 account lagi untuk keperluan pribadi seperti untuk berbelanja agar terpisah dari account utama (Primer / Premiere atau Bisnis / Business) yang untuk berjualan atau berbisnis. Account tipe Pribadi / Personal mempunyai keuntungan potongan fee lebih rendah. Untuk membuat account PayPal 1 lagi dengan tipe yang berbeda anda dapat mengulang langkah pendaftaran diatas, gunakan data diri Nama, Alamat dan Telp yang sama, tetapi gunakan Email dan Rekening Bank/Kartu Kredit yang berbeda

CARA VERIFIKASI MENGGUNAKAN REKENING BANK

Cara ini saya lakukan pada bulan September 2010. Karena cara yang lama sudah tidak bisa dilakukan lagi.

Sebelum melakukan proses dibawah ini, anda harus mengisi data rekening bank dengan menggunakan menu Profile, Tambah/Edit Rekening Bank. Anda akan di suruh memasukan nama bank, kode bank (bisa dilihat di bawah daftar kode bank), dan nomer rekening.

- Pertama kirim email menggunakan web pay pal.
- Cari link hubungi kami
- Lalu klik kirim kami
- Pilih Rekening Bank/Kartu Kredit (Pilih Rekening Bank)
- Lalu di ringkasan pertanyaan tulis :

I have problem on verifying my paypal account since I don't have credit card and I would like to verified my paypal account using local Indonesian bank account.

Di sini harus ditulis menggunakan bahasa Inggris, karena kalau menggunakan bahasa Indonesia tidak ditanggapi.

Setelah dikirim, tunggu sekitar 1 hari. Akan ada jawaban dari pihak paypal. Silahkan baca di email 1. Karena saya membuat account dengan type personal, saya diharuskan menupgrade ke tipe premier.

Karena diminta tentang keterangan diri dan bukti kepemilikan rekening, maka saya kirimkan hasil scanner SIM dan buku tabungan. Cukup depannya saja yang isinya ada nama pemegang buku, no rekening dan cap bank. Saya disini menggunakan buku tabungan tahapan BCA.

Disini harus diingat ada perbedaan antara type personal dan type premier. Untuk type personal setiap penerimaan uang tidak dikenakan biaya apapun, sedangkan untuk premier dikenakan biaya silahkan lihat di : https://www.paypal.com/cgi-bin/webscr?cmd=_display-xborder-fees-outside&countries=

Kelebihan type premier adalah penerimaan uang tidak dibatasi, sedangkan untuk personal 1 bulan maksimal \$200 USD.

Setelah saya membalas email yang pertama, dengan sedikit basa-basi lah. Kalau bingung soal kata-katanya silahkan menggunakan google translate. Tapi itu tidak terlalu penting. Sebenarnya bagi PayPal yang penting adalah type premier karena setiap pengiriman dana ke rekening akan dikenakan biaya tertentu. Tapi menurut saya hal tersebut masih bisa diterima. Untuk penerimaan uang sebesar \$100 USD maka anda akan dikenakan biaya sekitar \$4.2 USD. Bila anda menerima pembayaran sebesar \$200 USD biaya yang dikenakan hanya \$5 USD. Karena biaya untuk menerima pembayaran eCheck tidak akan melebihi \$ 5,00 USD per transaksi.

Setelah pengiriman email tersebut, muncul 2 email berikutnya. Email yang ke 2 menyatakan permintaan sedang diproses dan email terakhir persetujuan dan terverifikasi.

Prosesnya tidak terlalu sulit dan tidak bertele-tele.

Keuntungan verifikasi menggunakan rekening bank adalah tidak ada biaya tambahan untuk kartu kredit ataupun VCC (Virtual Credit Card) yang tentu saja setiap tahun harus diperpanjang. Sedangkan upgrade ke premier juga dibutuhkan ketika anda serius mencari uang di Internet, karena pendapatan anda akan lebih dari \$200 USD per bulan.

Berikut adalah email yang saya dapatkan, perhatikan disetiap email dijawab oleh orang yang berlainan, karena memang petugas PayPal banyak (saya ditangani oleh PayPal Singapura), dan juga masing-masing memiliki wewenang yang berbeda-beda :

Email pertama :

Hello Randi Setiadi Liu,

Thanks for contacting PayPal. My name is Jude. I am glad to assist you with your question regarding your PayPal account.

I understand that you want to verify your account by using local bank account. Let me explain this to you.

It is okay to verify your bank account by your bank account. But you will need to give us some documents before we verify the account for you.

We need you to provide us the following documents:

- 1) Photo ID (national ID card, passport, driving license can be accepted)
- 2) Bank account statement (the name and last 4 digits of the bank account should be included and should be the same as the ones on your PayPal account.)

One more thing is that you need to upgrade your account to be a premier one. Please refer to the steps below:
Log in to your PayPal account.

Click "Upgrade" under your name at the top of the page, then click "Upgrade Now." Select "Premier account" and click "Continue."

You can send us the documents either through email attachment or fax.
Our fax number is 0065-6510-4596. After receiving your documents, we will help you verify your account.

If you need any other further assistance, please do not hesitate to contact us.

It is my pleasure to assist you. Thank you for choosing PayPal.

Sincerely,

Jude

PayPal, an eBay Company

Copyright © 1999-2010 PayPal. All rights reserved.

Consumer advisory: PayPal Pte Ltd, the Holder of the PayPal™ payment service stored value facility, does not require the approval of the Monetary Authority of Singapore. Consumers (users) are advised to read the terms and conditions carefully.

Email ke dua :

Dear Randi Setiadi Liu ,

Thank you for contacting PayPal customer service. My name is Panda and I am glad to help you .

From your mail I understand you want to verify your PayPal account .

You attachments I have help you upload in your PayPal account .

And I have forward your information to related department , they will review it and give you a feedback in 24 hours.

If you need any other further assistance, please do not hesitate to contact us.

It is my pleasure to assist you. Thank you for choosing PayPal.

You may also call us at:

China: 021-2891-3888;

Hong Kong: (852)-3550-8574;

Singapore: (65)-6510-4650;

Malaysia: (60)3-7723-7155;

Elsewhere: (65)-6510-4584.

8AM – 10PM, Monday to Friday;

9AM – 6 PM, Saturday and Sunday.

Thanks again for your contact.

Sincerely,

Panda

PayPal, an eBay Company

Copyright © 1999-2010 PayPal. All rights reserved.

Consumer advisory - PayPal Pte. Ltd. the holder of PayPal's stored value facility, does not require the approval of the Monetary Authority of Singapore.

Users are advised to read the terms and conditions carefully.

Email ke tiga :

Dear Randi Setiadi Liu ,

Thank you for contacting PayPal in regard to the verify account issue.

We have verified your PayPal account now.

Thank you for using PayPal for your online payment needs.

Sincerely,

Wendy

PayPal Account Review Department

PayPal, an eBay Company

Copyright© 2010 PayPal Inc. All rights reserved.

Consumer advisory: PayPal Pte Ltd is regarded as a stored value facility under Singapore law. As such, it does not require the approval of the Monetary Authority of Singapore. You are advised to read the terms and conditions carefully.

Daftar Kode Bank

BANK NAME	Bank Code
BANK INDONESIA	0010016
PT. BANK RAKYAT INDONESIA (Persero) Tbk	0020307
PT. BANK EKSPOR INDONESIA (PERSERO)	0030012
PT. BANK MANDIRI (PERSERO) Tbk.	0080606
PT. BANK NEGARA INDONESIA 1946 (Persero) Tbk.	0090010
BNI SYARIAH	0090010
PT. BANK DANAMON INDONESIA INDONESIA Tbk	0111274
PT. BANK PERMATA Tbk.	0130307
PT. BANK CENTRAL ASIA Tbk.	0140012
PT. BANK INTERNATIONAL INDONESIA Tbk.	0160131
PT. BANK PAN INDONESIA Tbk. / PT. PANIN BANK Tbk.	0190017
PT. BANK NIAGA Tbk.	0220026
PT. BANK UOB BUANA, TBK	0230016
PT. LIPPO BANK	0261399
PT. BANK NILAI INTI SARI PENJIMPAN Tbk.	0280024
AMERICAN EXPRESS BANK LTD.	0300302
CITIBANK NA	0310305
JPMORGAN CHASE BANK, NA	0320308
BANK OF AMERICA , NA	0330301
PT. BANK MULTICOR / PT. BANK WINDU KENTJANA INTERNASIONAL	0360300
PT. BANK ARTHA GRAHA INTERNASIONAL, TBK	0370028
THE BANGKOK BANK PCL	0400309
THE HONGKONG and SHANGHAI BANKING CORP	0410302
THE BANK OF TOKYO MITSUBISHI UFJ LTD.	0420305
PT. BANK SUMITOMO MITSUI INDONESIA	0450304
PT. BANK DBS INDONESIA	0460307
PT. BANK RESONA PERDANIA	0470300
PT. BANK MIZUHO INDONESIA	0480303
STANDARD CHARTERED BANK	0500306
ALGEMENE BANK NEDERLAND AMRO BANK N.V. / ABN AMRO BANK NV.	0520302
PT. BANK CAPITAL INDONESIA	0540308
PT. BANK BNP PARIBAS INDONESIA	0570307
PT. BANK UOB INDONESIA	0580300
KOREA EXCHANGE BANK DANAMON / PT. BANK KEB INDONESIA	0590303
PT. BANK RABOBANK INTERNATIONAL INDONESIA	0600303
PT. ANZ PANIN BANK	0610306
DEUTSCHE BANK AG	0670304
PT. BANK WOORI INDONESIA	0680307
BANK OF CHINA LIMITED	0690300
PT. BANK BUMI ARTA	0760010

PT. BANK EKONOMI RAHARJA	0870010
PT. BANK ANTAR DAERAH	0880055
PT. HAGABANK INDONESIA / PT. BANK HAGA	0890016
PT. BANK IFI	0930015
PT. BANK CENTURY Tbk.	0950011
BANK MAYAPADA INTERNATIONAL / PT. BANK MAYAPADA Tbk.	0970017
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA BARAT / PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JABAR DAN BANTEN	1100093
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH DKI JAKARTA / BANK DKI	1110164
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH DIY / YOGYAKARTA	1120015
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TENGAH	1130348
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JATIM	1140383
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAMBI	1150014
PT. BPD ISTIMEWA ACEH	1160033
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SUMUT	1170201
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SUMATERA BARAT / PT. BANK NAGARI	1180259
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH RIAU	1190016
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SUMATERA SELATAN	1200142
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH LAMPUNG	1210051
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH KALIMANTAN SELATAN	1220012
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH KALIMANTAN BARAT	1230015
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR	1240018
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH KALTENG	1250011
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULAWESI SELATAN	1260027
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULAWESI UTARA	1270091
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH NTB / NUSA TENGGARA BARAT	1280010
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH BALI	1290013
BANK PEMBANGUNAN DAERAH NUSA TENGGARA TIMUR	1300013
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH MALUKU	1310016
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH PAPUA	1320019
PT. BPD BENGKULU	1330012
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULAWESI TENGAH	1340015
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULAWESI TENGGARA	1350018
PT. BANK NUSANTARA PARAHYANGAN	1450028
PT. BANK SWADESI Tbk.	1460021
BANK MUAMALAT INDONESIA / PT. BANK MUAMALAT INDONESIA	1470011
PT. BANK MESTIKA DHARMA	1510049
PT. BANK METRO EKSPRESS	1520013
PT. BANK SINARMAS	1530016
PT. BANK MASPION INDONESIA	1570021
PT. BANK HAGAKITA	1590014
PT. BANK GANESHA	1610017
PT. HALIM INDONESIA BANK / PT. BANK HALIM INDONESIA / PT. BANK ICBC INDONESIA	1640058

PT. BANK HARMONI INTERNASIONAL	1660012
PT. BANK KESAWAN	1670099
PT. BANK TABUNGAN NEGARA (Persero) / PT. BANK TABUNGAN NEGARA (PERSERO) SYARIAH	2000024
PT. BANK HS 1906 / PT. Bank Himpunan Saudara	2120027
B.T. PENSIUNAN NASIONAL / PT. BANK BTPN / PT. BANK TABUNGAN PENSIUNAN NASIONAL	2130101
PT. BANK SWAGUNA	4050072
PT. BANK JASA ARTA	4220051
PT. BANK MEGA Tbk.	4260176
PT. BANK UMUM KOPERASI INDONESIA (BUKOPIN) / PT. BANK BUKOPIN Tbk.	4410010
PT. BANK SYARIAH MANDIRI Tbk.	4510017
PT. BANK BISNIS INTERNATIONAL	4590037
PT. BANK SRI PARTHA	4660019
PT. BANK JASA JAKARTA	4720014
PT. BANK BINTANG MANUNGGAL / PT. BANK HANA	4840017
PT. BANK BUMI PUTERA Tbk.	4850010
PT. BANK YUDHA BHAKTI	4900012
PT. BANK MITRANIAGA	4910015
PT. AGRONIAGA BANK	4940014
PT. BANK INDOMONEX	4980016
PT. BANK ROYAL INDONESIA	5010011
ALFINDO SEJAHTERA BANK / PT. BANK ALFINDO	5030017
PT. BANK SYARIAH MEGA INDONESIA	5060016
PT. BANK INA PERDANA	5130014
PT. BANK HARFA	5170016
PT. PRIMA MASTER BANK	5200025
PT. BANK PERSYARIKATAN INDONESIA	5210031
PT. BANK DIPO INTERNATIONAL	5230011
PT. BANK AKITA	5250046
PT. BANK LIMAN INTERNATIONAL	5260010
PT. ANGLOMAS INTERNATIONAL BANK	5310012
PT. BANK KESEJAHTERAAN EKONOMI	5350014
PT. BANK UIB	5360017
PT. BANK ARTOS INDONESIA	5420025
PT. BANK PURBA DANARTA	5470017
PT. BANK MULTIARTA SENTOSA	5480010
PT. BANK MAYORA INDONESIA	5530012
PT. BANK INDEX SELINDO	5550018
PT. BANK EKSEKUTIF INTERNASIONAL	5580017
PT. CENTRATAMA NASIONAL BANK	5590036
PT. BANK FAMA INTERNATIONAL	5620029
PT. BANK SINAR HARAPAN BALI	5640012
PT. BANK VICTORIA INTERNATIONAL	5660018

PT. BANK HARDA INTERNASIONAL	5670011
PT. BANK FINCONESIA	9450305
PT. BANK MAYBANK INDOCORP	9470301
PT. BANK OCBC INDONESIA	9480304
PT. BANK CHINATRUST INDONESIA	9490307
PT. BANK COMMONWEALTH	9500307